249 cm²

Página: 4

1/2

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL

Apuestan a mejorar proyectos de la 4T

Moreira afirma que van a debatir en todas las áreas que se presenten sobre la finalidad de estas iniciativas

rarlos y de no votar a favor algunas cosas, para que después nos puedan llamar enemigos del pueblo ¡Las vamos a votar! Pero también le vamos a aclarar a la población que se trata en muchos de los casos de un gran engaño".

Adelanta el exgobernador de Coahuila que, desde las comisiones, los diputados priistas van a discutir profusamente los temas.

"Vamos a perfeccionar con nuestro debate, al menos eso creemos y queremos, algunas de las iniciativas, aclarando puntos. No hay que olvidar que Morena tiene los suficientes diputados para llevar a comisiones todas las iniciativas e incluso para llevarlas al pleno, no así para votarlas, sobre todo las constitucionales", recuerda.

Moreira Valdez ejemplifica con dos casos el tipo de acotaciones que su bancada le haría a las propuestas viables.

"En la pensionaria, nosotros estamos ciertos de que se promete una cosa, pero en el texto se puso otra. Por lo tanto, vamos a proponer un gran debate sobre las pensiones en este país, incluyendo las de los burócratas municipales, las personas que barren las calles y hasta las pensiones de los universitarios", precisa.

Señala que recientemente Morena desapareció un fondo para fortalecer las pensiones de los universitarios.

"Queremos aclararle a la gente que, así como está redactado el texto, muy pocas personas pueden jubilarse con el 100 por ciento. Nosotros queremos que así sea y ahi lo trabajaremos en las comisiones", puntualiza.

"Por otro lado, está la iniciativa de mejorar el salario de maestros, de Guardia Nacional, médicos y policías. Y ahí hay un engaño. Primero, porque para el caso de los maestros se dicen los de tiempo completo. Nosotros tenemos que aclarar que hay muchos profesores que trabajan una jornada extenuante, pero no están clasificados como de tiempo completo: en la enseñanza inicial, en preescolar y en primaria",

Afirma que la diputación del PRI buscará hacer extensiva esa reforma en el caso del magisterio y "en cuanto a mejorar el salario de los policías no queremos que quede como un texto en el papel. ¿Por qué? Porque si no le damos presupuesto a los municipios no van a poder pagarlo".

A la interrogante de si existen algunas propues-

POR IVONNE MELGAR

"Con estas iniciativas se busca construir una narrativa política que interfiera dentro del proceso electoral", define de entrada el jefe de los diputados del PRI, Rubén Moreira Valdez.

Y en seguida agrega: "No obstante, hay algunas iniciativas que nosotros podemos votar a favor, porque significan un apoyo para la gente, no tanta gente como la que se señala, pero algunas personas pueden recibir un beneficio y lo apoyaríamos".

Rubén Moreira es el líder parlamentario de la bancada más codiciada por el gobierno, toda vez que en otras reformas sus 71 votos fueron determinantes para concretar cambios a la Constitución.

Ahora, sin embargo, frente a la estrategia de Morena de promover en cada uno de sus 300 distritos electorales las propuestas presidenciales, el jefe de los diputados del PRI confía en la ruta diseñada por la coalición opositora que sostienen con PAN y PRD:

"Nosotros creemos que Xóchitl Gálvez va a acaparar con una propuesta fresca, que ya ustedes verán, la atención del país y que, por eso, Morena trata de interferir con este tipo de narrativas. Sin embargo, no les vamos a dar el gusto de no desenmasca-





Excélsior Sección: Nacional

2024-02-12 02:55:07 249

249 cm² Página: 4

2/2

tas presidenciales que desde ahora rechazan, Moreira Valdez responde que "todas las de disolver el Poder Judicial, porque creemos que eso nos lleva a una dictadura; tampoco apoyaremos el disolver los órganos autónomos, porque eso nos lleva a un nuevo autoritarismo, a opacidad y un retroceso en la democracia mexicana".

Respecto de cuáles podrían ser parcialmente apoyadas, el coordinador parlamentario se refirió a la de los animales.

'Algunos de nosotros estamos a favor de que se prohíba la fiesta brava, pero creemos que la iniciativa (presidencial) es muy ambigua e incluso pudiera afectar a un sinnúmero de actividades como la charrería o como las carreras de caballos o como la producción de carne. Entonces los que estamos en favor de la defensa de los animales. queremos claridad en eso, para después no terminar confundidos", alerta.

"Creo que hay otros temas como los apoyos a la producción en el campo, que también hay que llevarlo a sectores que han sido olvidados por este gobierno como los productores del desierto, de la candelilla, de la lechuguilla", detalla.

¿Cómo evitar que la narrativa presidencial los vuelva rehenes?, preguntamos.

"Haciendo un gran debate. Hay que hacer un gran debate. Yo confío en que la población vaya separando lo que es cierto, de lo que es falso. Ya señalé varias cosas. Vamos a debatir en todas las áreas que se nos presenten sobre la finalidad de estas iniciativas", responde.

